

## 人権週間が始まります

コロナ禍の中、師走を迎え、今年も残り1か月となりました。12月4日(金)から10日(木)は、「人権週間」です。国際連合は、1948年12月10日に「世界人権宣言」を採択しました。さらに2年後の1950年12月4日には、その世界人権宣言が採択された12月10日を「人権デー」と決めました。日本では、1949年から毎年12月10日を最終日とする1週間(4日から10日)を「人権週間」と決めました。

本校ではすでに関係行事である、先週の「メイク・ア・ウィッシュ オブ ジャパン」の大野さんを招いた人権・道徳講演会、昨日の朝礼での「今、キミにできること～新型コロナウイルス感染症による差別や偏見をなくすために～」の動画視聴を行いました。来週の朝礼では、地域学校協働本部とボランティアの方々による人権に関する絵本の読み聞かせを行います。この他、各学年で標語や習字等の人権作品づくりにも取り組んでいます。

現在、新型コロナウイルス感染症の第3波による感染拡大が深刻な状況となっています。いつ誰が感染してもおかしくありません。東京の研究機関の小学生から高校生約千人を対象とした調査によると、32%が、「もし自分や家族がコロナになったら秘密にしたい」と答えています。「秘密にしたい」という思いは、感染した人への偏見や差別が多く起きているからと考えられます。また、医療従事者やその家族への中傷もありました。

コロナによる偏見や差別をなくすには、相手の立場に立って考える優しさが重要です。生徒の皆さんが、人権週間や新型コロナウイルス感染症をきっかけに自分の身の回りの人権問題を考えてくれるよう願っています。

昨日の朝礼で視聴した動画は、右のQRコードよりご覧いただけます。保護者の皆様にもご覧いただき、感染症に関わる社会問題について、ご家庭でも話し合っただけると幸いです。

以下、朝礼の様子です。

### ○ 生徒会役員より

後期中間テストが終わり、12月にはベーシックテストが行われます。体調に気を付けて、テストに備えましょう。

### ○ 伝達表彰

生徒指導関係作品募集

中学校	作文の部	入選	1年女子1名
	標語の部	優秀賞	3年女子1名
		入選	3年女子1名
	ポスターの部	入選	3年男子1名



「誰か」のこと

じゃない。

第72回  
人権週間  
12月4日～10日  
12月10日は人権デーです。

本週間は、人権侵害による被害を受けた方を支援するための活動を行っています。お気軽にご参加ください。

みんなの人権110番

0570-003-110

0120-007-110

0570-070-810

0570-090-911

<https://www.jinken.go.jp/>

法務省人権擁護局・全国人権擁護委員連合会

今、キミにできること  
～差別・偏見をなくすために～

動画: 新型コロナウイルス感染症 差別・偏見をなくすために

文科省公式

YouTube

